

Großes Theater an der HWR Berlin

Die Ferienbetreuung für den Campus Schöneberg war bereits ein voller Erfolg. In Lichtenberg wird sie zum Ende der Sommerferien angeboten.

24.07.2019

In der ersten Woche der Sommerferien fand die Ferienbetreuung für den Campus Schöneberg statt. Sieben Kinder von Studierenden, Beschäftigten und Lehrenden besuchten einen Theaterworkshop. Im nahegelegenen Kulturzentrum Weiße Rose haben sie mit der Theaterpädagogin Astrid Kürten ein eigenes Stück zum Thema „Urlaubsreise“ erdacht, geprobt und am Freitagnachmittag vor Eltern, Großeltern und Freunden aufgeführt. „Wenn es das nochmal gibt, meld‘ mich unbedingt wieder an!“ gab die 9-jährige Nicolette als Feedback.

Die Kinder wurden morgens am Campus in der Badenschen Straße in Empfang genommen, rundum betreut und am Nachmittag am Campus wieder an die Eltern übergeben. Die Betreuung realisierten Erzieherinnen von Die Kinderwelt GmbH. Neben ausreichend Getränken, Obst und Keksen gab es jeden Tag ein vollwertiges Mittagessen im Ratskeller Schöneberg und am heißesten Tag nachmittags sogar Eiscreme.

Eine weitere Woche Ferienbetreuung wird es am Campus Lichtenberg geben. Die angemeldeten Kinder werden in der Tierparkschule zu kleinen Tierexperten und -expertinnen ausgebildet, eine Tierparksafari erleben und Tierpfleger/innen kennenlernen. Am Ende dieser Woche können sie ihr spielerisch Erlerntes vor Eltern, Freunden und anderen Tierparkbesuchenden präsentieren.